

校長室だより

国立市立第七小学校長 森田弘文
平成26年6月23日 NO.9

6年日光移動教室速報：その1

6月18日～20日の6年生日光移動教室から元気に戻ってきました。出発の朝、1年生からてるてる坊主をリュックにつけて皆元気に集合。かわいい1年生や保護者のお見送りを受け、心より感謝いたします。今回は一人の欠席者もなく、全員参加できたことは、日頃の健康管理もよく、とても素晴らしいことであると感心しました。谷保駅より立川駅に向かい、団体専用列車に乗り一路日光へと・・・。

一番最初の見学場所である二社一寺の輪王寺・東照宮・二荒山神社では、てるてる坊主のおかげで傘を差すこともなくゆっくりと見て回ることができました。ガイドさんのお話もとても丁寧で分かりやすく、子ども達も真剣に聞き入っていました。華厳の滝は、ここ数日の大雨の影響で、通常の4倍の水量があり、迫力満点。観瀑台にいても豪雨のような水しぶき。「すごい！」「かっこいい！」「超感動したー！」の連発でした。

夕方日光湯元に到着し、宿舎にて開校式・入室・避難訓練・夕食と予定通りに行い、いよいよ楽しみにしていたキャンプファイヤー！湯の湖畔にて歌い・踊り・楽しもうと計画していましたが雨のために残念ながら室内レクに変更。しかし、そこは、臨機応変で何事にもプラス思考の国立七小6年生。自らが人間炎に変身し、その炎を囲んで皆で楽しくフォークダンスやゲームで大いに盛り上がり、最後はみんなで「UFO」×2。終わりの言葉。

二日目は朝からの晴天で、奥白根山の残雪が旭日に映え、澄んだ青空が見られました。朝食の後は湯の湖畔を散策し、その後朝食をいっぱい食べて、青葉若葉の輝く戦場ヶ原ハイキングにでかけました。湯滝から赤沼まで、何と3時間もかけて超ゆっくりと自然ウォッチングにスタート！GO！

ポイント毎に様々なアクティビティーを行いました。ポイント1では一人一人が湯滝を見て一句ひねり、子ども達の感性の素晴らしさを証明してくれました。どの子の作品も素晴らしく感動！感心！その後、先生達で優秀作品5作を選定し夕食後に表彰式。

湯滝見て	自然と水の大花火	(K)
湯の湖から	流れる自然の大合唱	(S)
虫の声	白い滝にかき消され	(S)
岩当たり	白い勢いやがて無と	(K)
水しぶき	緑の森に流れ出る	(N)

